

Normalidad institucional en todos los actos previstos, pero con menos asistencia de público

La Diada más tranquila

JORDI ABAYÀ

La tranquilidad fue la tónica absoluta de la denominada Diada de l'Estatut. Posiblemente la del 2005, pueda considerarse la Diada más tranquila de los últimos años. Posiblemente también la más unitaria desde el punto de vista institucional. A diferencia de los años anteriores, la ofrenda floral que todos los grupos municipales realizan ante el monumento al Onze de Setembre situado en la plaza del mismo nombre, no hubo silbidos para los representantes del Partido Popular. Este año la normalidad también quedó reflejada en que la portavoz y diputada, el año pasado ausente, volvió a ocupar su puesto junto a sus compañeros del PSC, ERC, CiU e ICV-EUiA. No hubo tampoco ninguna incidencia a destacar en Parets del Vallès, donde el año pasado los concejales de ERC protagonizaron un incidente protocolario.

Tampoco hubo incidencias en el



El acto de Granollers de este año fue desangelado y contó con escasa asistencia.

municipio de Cànoves i Samalús ni en Sant Feliu de Codines que este año se añadían a la larga lista de los que cuentan con monumentos o lugares específicos donde recordar los hechos del 1714. En Cànoves se organizó por primera vez un acto unitario en que estuvieron presentes los representantes de to-

dos los grupos políticos y las principales entidades locales. El acto institucional, que hizo realidad un acuerdo plenario alcanzado a partir de una moción de CiU, transcurrió en completa serenidad incluso pese a que Cànoves i Samalús decidió mantenerse como una de las cuatro poblaciones vallesanas que res-

CONFERENCIA

La escritora Maria de la Pau Janer llenó la sala de plenos de Les Franqueses

petan la legalidad vigente y colocan este día la enseña española. En Mollet del Vallès, que también colocó la bandera española en el balcón consistorial, también hubo normalidad. En esta población, este año fue especialmente brillante la marcha de antorchas hasta el monumento a Rafael de Casanovas, organizado por CiU. La marcha, que contó con numerosa asistencia, se realizó tras la proyección de una película sobre los papeles de Salamanca en la plaza Prat de la Riba. La elección del lugar, donde antes estaba la casa consistorial, no era casual ya que por expreso acuerdo entre CiU y el PSC, únicamente estaba la bandera catalana.

Dentro de los actos institucionales organizados por los diferentes consistorios, cabe destacar este año, la presencia de la escritora **Maria de la Pau Janer** en Les Franqueses. La escritora mallorquina, que llevó a cabo una conferencia bajo el título "Viure i escriure en el temps, en un país", consiguió llenar la sala de plenos.

Nace 'Comerç de Dalt', una agrupación comercial que pretende hacer más fuerte la actividad comercial en esta área

Objetivo: dinamizar el comercio de la zona norte

ORIOI SERRA

El pasado sábado se presentó Comerç de Dalt, una nueva agrupación comercial que tiene como objetivo dinamizar el comercio de la zona norte de Granollers, entendiéndose que dicha zona está comprendida entre la calle Torras y Bages y la zona de Can Mònic. La presentación pública de Comerç de Dalt tuvo lugar durante la tarde con la colocación de varias placas de la asociación en establecimientos situados en calles como Joan Prim. Se trató de un acto con carácter festivo, amenizado con la presencia de una banda de músicos, al que acudieron autoridades como el alcalde, **Josep Mayoral**, así como uno de los principales responsables de este proyecto, su promotor, el dinamizador comercial **Enric Torné**, que en su momento ya hizo lo propio con los comercios

del centro de la ciudad a través de Gran Centre.

Tal y como explica Torné, el objetivo del Ayuntamiento con este tipo de proyectos es fortalecer el comercio en todas las áreas de la ciudad. Así, se pretende reducir el número de asociaciones comerciales, que "antes eran en total siete u ocho", se encontraban muy dispersas y no tenían fuerza. Por este motivo se ha reducido este número a tres, una de ellas por cada una de las zonas en las que se ha dividido la ciudad: sur, centro y norte. De momento, en el norte



Colocación de la primera placa de Comerç de Dalt en la calle Joan Prim.

parece que las cosas están funcionando. Pese a contar inicialmente con tan sólo doce asociados, una cifra lejana a los 200 que existen potencialmente, el acto del sábado sirvió para fomentar el interés por parte de nuevos locales, algu-

nos de los cuales se dieron de alta el mismo día.

De esta manera, la siguiente fase pasa por la zona sur de la ciudad, una zona con alrededor de 300 comercios que Torné también está estudiando para decidir cómo actuar. De momento, el dinamizador comercial explica que este año "volverá a haber campaña de Navidad, algo que no se daba en esta zona desde hacía algunos años". Torné, pone el ejemplo de las luces de Navidad, que han brillado por su ausencia durante los últimos tiempos y que dejarán de hacerlo cuando empiece la campaña. Otra manera de dar una mayor vitalidad a esta zona podría ser "la realización de actividades en el Museu de la Tela", una posibilidad que los responsables del proyecto también contemplan.

Por otro lado, con el objetivo de apoyar este tipo de actuaciones, se han programado para los próximos meses varios seminarios sobre comercio urbano que se llevarán a cabo en el Club Sant Jordi de Caixa Catalunya, situado en el número 204-206 de la calle Joan Prim. El primero de ellos se celebrará el próximo martes y tendrá como temática las vías de supervivencia del pequeño comercio frente a las grandes superficies.